



Fraktion Bündnis 90-Die Grünen
im BA 1 Altstadt-Lehel

Ilga Fink, Dorit Kreissl, Philippe Louis,
Dr. Marie-Luise Meinhold, Markus Stadler,
Andrea Stadler-Bachmaier

Antrag für die BA-Sitzung am 23.02.2021

**DEN ÖFFENTLICHEN RAUM IN UNSEREN STADTVIERTELN NEU
GESTALTEN**
Neuer Parkraum für Fahrräder

Der Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel möge beschließen:

Das Baureferat wandelt in der Müllerstraße /Ecke Blumenstraße vor dem Bellevue di Monaco zwei Parkplätze* in Abstellmöglichkeiten für Fahrräder um.



Aufnahme vor dem Bellevue di Monaco
Quelle: Photo privat

* Mischparken Gärtnerplatz

Begründung:

Der Anteil des Radverkehrs in München hat kontinuierlich zugenommen. Um das Radfahren weiter attraktiv zu halten, muss die Zahl der Radlparkplätze weiter gesteigert werden. 2019 übernahm daher auch Stadtrat die Forderung des Radentscheids nach bedarfsgerechten, flächendeckenden und sicheren Fahrradabstellmöglichkeiten. Zudem stellen die häufig wild auf den Gehwegen geparkten Räder immer öfter ein Hindernis für Zufußgehende, Kinderwägen und ältere Menschen dar. In der 2019 beschlossenen Gesamtkonzeption Fahrradparken in München wird der weitere Ausbau der Infrastruktur für stehende Räder geregelt. Ausgehend von Knotenpunkten können Fahrradparkplätze durch Umwandlung bisheriger Kfz-Stellplätze entstehen. Dies ist in Innenstadtbezirken wie der Altstadt/Lehel die einzig mögliche Lösung, da hier nicht ausreichend Flächen auf Privatgrund zur Verfügung stehen.

Fraktion B90/Die Grünen
Fraktionsmitglieder im Bezirksausschuss 1
08.02.2021